

Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Pengajian Ahad Wage, Ini Yang Disampaikan

Agung widodo - KLATEN.XPRESS.CO.ID

Mar 4, 2024 - 00:39



Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Pengajian Ahad Wage NWC NU dan PAC Muslimat NU Wonosari

KLATEN - Sertu Agus Triono Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) menghadiri Pengajian Ahad Wage MWC NU dan PAC Muslimat NU beserta BARON Kecamatan Wonosari di Halaman Gedung Balai Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (3/3/2024)

Kegiatan yang dibuka dengan Hadrohan dari Hadroh Al Muhibbin Kecamatan Wonosari dilanjutkan dengan Pembacaan Surat Yasin Dzikir Tahlilan dan Pengajian yang disampaikan oleh Ustadz KH. Iman Syajarah dari Yogyakarta.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Ketua MWC NU Wonosari KH. Ulin Nuha, Penceramah KH. Iman Syajarah (Gus Jaroh), Kades Bentangan Samiyono, Babinsa Desa Bentangan Sertu Agus Triyono, Bhabinkamtibmas Desa Bentangan Bripka Hernawan, Banser Se Kecamatan Wonosari.

Ketua MWC NU Wonosari menyampaikan bahwa Pengajian Akbar Ahad Wage sudah menjadi kegiatan rutin dilaksanakan untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan serta menjalin silaturahmi dengan warga baik tokoh agama, tokoh masyarakat maupun tokoh pemuda.

“Pengajian Akbar Ahad Wage sudah menjadi kegiatan rutin yang digelar MWC NU dan PAC Muslimat NU beserta BARON Kecamatan Wonosari untuk menjalin ukuwah islamiah dan menambah iman dan Taqwa kepada Allah SWT,” ungkap KH. Ulin Nuha.

Sementara itu, Babinsa Desa Bentangan menyampaikan bahwa hadirnya pada kegiatan pengajian sebagai upaya untuk mengamankan jalannya pengajian agar tertib aman dan lancar sekaligus menjalin tali silaturahmi bersama warga binaan.

“Pengajian ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan digelar MWC NU dan PAC Muslimat NU dengan tujuan meningkatkan iman dan taqwa kita kepada Allah SWT dan sebagai Babinsa hadir guna memberikan kenyamanan pada jamaah untuk mendengarkan tausiah oleh para alim ulama,” ungkap Sertu Agus Triyono.

“Semoga apa yang disampaikan ustadz bisa menjadi pencerahan bagi kita semua dan dapat menerapkan dalam kehidupan sehari-hari,” harapnya.

Dalam hadirnya, Babinsa tak lupa memberikan himbauan agar tetap menjaga kerukunan, meningkatkan toleransi beragama dan selalu menjaga persatuan dan kesatuan NKRI. (Red)